

03/04/2025 Audiencia \$2.373.301 Tirada:

> \$5.467.176 Difusión: \$5.467.176 Ocupación:

382.227 84.334 84.334

43,41%

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD 0



Pág: 5

Evelyn Matthei propone quitar beneficios para desincentivar migración

Chile Vamos. La candidata también denunció corrupción en Gendarmería y pidió unidad con la extrema derecha.

Diego Hermosilla P.

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, acompañó al diputado Juan Manuel Fuenzalida (UDI) en la difusión de un proyecto de ley que busca para quitarles bene ficios a migrantes, como el del Registro Social de Hogares, con el objetivo de desincentivar el ingréso a Chile.

El plan establece dos modificaciones a la ley. Una es que este grupo de personas no pueda acceder al Registro Social de Hogares, lo que les impediría recibir el Subsidio Único Familiar o el Subsidio de Arriendo. Y la otra, que para postular a cualquier beneficio social, que no sea de salud o educación, será obligatorio presentar una



Fecha

Vpe pág:

Vpe portada:

Vpe:

Evelyn Matthei, candidata presidencial de Chile Vamos. / X: EVELYN MATTHEI

cédula de identidad vigente y no RUT provisorio, que busca priorizar la atención a los ciudadanos chilenos en situación de vulnerabilidad.

"¿Cómo se le explica a un niño chileno, cuyos padres y abuelos vienen pagando

impuestos desde hace decenas de años, que no tiene derecho a un jardín infantil porque uno recién llegado le



"Cómo se le explica a padres y abuelos que pagan impuestos por décadas que no tiene derecho a un jardín infantil".

EVELYN MATTHEI

tomó el puesto?".

"Nosotros vamos a tener que cerrar las fronteras para que no entre nadie más, pero también tenemos que crear desincentivos para que no sigan entrando inmigrantes ilegales a Chile", dijo la candidata.

Al respecto, el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, expuso que "la evidencia respecto de inmigración ilegal no es tan clara en cuanto a que la reducción de beneficios sociales desincentive los ingresos irregulares. En Chile y en otras partes del mundo".

En tanto, Matthei también causó revuelo al denunciar corrupción entre gendarmes, que ingresarían teléfonos, drogas y armas a las cárceles. Esas palabras las dijo en una entrevista con Vilas Radio,

de Iquique, donde manifestó que "los sindicatos defienden y tapan la corrupción dentro de Gendarmería, y esto es algo que no podemos seguir permitiendo" y adelantó que, en caso de llegar a La Moneda, implementará una reforma profunda en la institución.

En respuesta, el ministro de Justicia, Jaime Gajardo, expresó que "de los 20 mil funcionarios que tiene Gendarmería, la gran mayoría son personas que realizan su trabajo de forma profesional, responsable y apegada a las normas. Hay personas vinculadas a hechos de corrupción, pero decir que es una institución corrupta es faltarles el respeto a los funcionarios que realizan un trabajo fundamental para nuestro país en condiciones muy dificiles".

La candidata del conglomerado de derecha también se refirió a sus contendores de la extrema derecha, José Antonio Kast v Johannes Kaiser, En radio Agricultura señaló que "la diferencia es que yo tengo experiencia haciendo, cualquiera puede decir que hay que hacer esto o lo otro, pero 'otra cosa es con guitarra. Yo he tenido la guitarra en mis manos y lo hemos hecho muy bien".

Al sector, Matthei les pidió que "si realmente hubiese algún tipo de generosidad hacia el país, iríamos en una lista y tendríamos clara mayoría en la Cámara y en el Senado".